

JOHANN SEBASTIAN BACH



Johann Sebastian Bach nació en 1685. La familia Bach fueron profesionales y compositores durante más de años.

El profesor de música de Johann fue su propio tocador y el clavicordio.

Los padres de Bach murieron cuando él era aún muy niño, así que el pequeño Bach se fue a vivir con su hermano mayor, que era organista, y continuó allí sus estudios musicales.

Con 15 años ya se ganaba la vida tocando el organo en la orquesta de cámara del príncipe Johann Ernst de Weimar.

Se casó dos veces y tuvo siete hijos de ambos matrimonios. Su segunda esposa fue una gran ayuda para Bach, pues además de criar a los 20 hijos, también le ayudaba a su esposo a que necesitaban los músicos para interpretar las obras que componía Bach sin parar.

Johann Sebastian Bach escribió todo tipo de música: para iglesia, clave, órgano, coros y orquesta para distintos grupos de instrumentos.

Bach fue siempre un músico admirado. Casi todo el mundo opinaba que era un viejo orgulloso que estaba empeñado en tocar y componer música pasada de moda.

A los 64 años su salud **empezó a empeorar** y se sometió a una operación para intentar mejorar, pero su salud no soportó la operación y **murió** al poco tiempo con 74 años de edad.

Durante mucho tiempo después de su muerte casi nadie le dio importancia a su música, hasta que **llegó** más tarde otro famoso compositor interpretó una de sus obras y entonces todo **el mundo se dio cuenta de lo genial que era su obra**.

Hoy en día, Johann Sebastian Bach, es uno de los **compositores más importantes** de la historia.

Una de las **obras más importantes** de Johann Sebastian Bach es:

• Son una colección de **conciertos** que Bach presentó en 1721.

Vamos a escuchar **el concierto** que fue compuesto para **instrumentos** acompañados de una pequeña orquesta.

Los instrumentos solistas son: